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wie schnell sich doch Ansichten gewisser Jornalisten "gamesundbusiness" über einem
Zeitraum von einem Monat ändern!!! Jetzt sind die INSIDER die Opfer!!!VDAI hat
unter Ausschluss der Öffentlichkeit getagt!!!! : :kopfkratz: :kopfkratz: :kopfkratz:
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Seeeeeehr erhellend....
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gamesundbusiness, wie auch der Automatenmarkt, sind reine Werbeblätter der
Automatenindustrie. Unabhängige Journalisten wirst du da kaum finden.

Und natürlich tagt der VDAI unter Ausschluss der Öffentlichkeit. Bei derzeitiger
Sachlage und dem bevorstehenden Prozess gegen "Ali Baba" ist das nur logisch.

Der König will noch bis zu seinem 100. Geburtstag regieren :wink:

petergaukler
16.04.2015 20:55 quote------------------------

Original von sunrise
gamesundbusiness, wie auch der Automatenmarkt, sind reine Werbeblätter der
Automatenindustrie. Unabhängige Journalisten wirst du da kaum finden.

Und natürlich tagt der VDAI unter Ausschluss der Öffentlichkeit. Bei derzeitiger
Sachlage und dem bevorstehenden Prozess gegen "Ali Baba" ist das nur logisch.

Der König will noch bis zu seinem 100. Geburtstag regieren :wink:
-----------------------------

der könig lässt zur zeit federn !

siehe :

http://www.bz-berlin.de/berlin/kolumne/spielhallen-muessen-wegen-verboten-
schliessen

gruss pg.
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Der König hätte, wenn er gewollt hätte, die Räumlichkeiten dieser Spielhallen in parallel
verlaufende Cafe-Casinos umbauen können. Erfahrung hat er ja damit.

Aber nein, er will mit den jetzigen Schließungen und mit dem damit verbundenen
Bericht über die Schließungen - die Politik in Berlin vor 2016 unter Druck setzen das
Spielhallengesetz doch noch zu seinen Gunsten zu ändern.

Der nette und dem Branchenriesen wohl gesonnene Herr Schupelius irrt übrigens,
wenn er schreibt, dass die 7500 Geräte außerhalb von Spielhallen alle in Cafe-Casinos
stehen. Es gibt auch in Berlin eine übliche Gastro-Aufstellung, und die unterliegt
ebenso wie die Spielhallen einer staatlichen Kontrolle.
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Immerhin 80% geben Herrn Schupelius recht, bei der "Abstimmung" :D
Fakt ist: Die Zockerei wird's immer geben, egal was irgendwelche selbsternannten
Menschenschützer wie Buchholz und Konsorten treiben - ist doch alles für die Katz.
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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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